



Felipe Arizmendi

Los obispos ante la realidad del país

MIRAR.— Los obispos mexicanos, la semana pasada, realizamos nuestra CXIII Asamblea Plenaria, con participación de 120, más varios agentes de pastoral y otras personas que nos auxilian e iluminan en nuestro ministerio.

El Dr. José Medina Mora Icaza, Presidente de la Coparmex, nos habló del panorama económico y empresarial. El Dr. Jaime Domingo López, Presidente de la Comisión de Seguridad del Consejo Coordinador Empresarial, nos presentó el escenario de seguridad. El Dr. Alejandro Landeros Gutiérrez, Director de Formación Integral y Vida de la Universidad Anáhuac, nos expuso el panorama social y político. El Dr. José Antonio Lozano Díez, Presidente de la Junta de Gobierno de la Universidad Panamericana y del IPA-DE, nos presentó el panorama mundial de la agenda ideológica y cultural de fondo.

Para hablarnos sobre Democracia y Libertad, tuvimos una mesa plural con políticos en activo: senador Clemente Castañeda Hoeflich, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Mo-

vimiento Ciudadano (MC); diputado Santiago Creel Miranda, del Partido Acción Nacional (PAN) y Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; senador Ricardo Monreal Avila, del Partido Morena y Coordinador de ese Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados, y la senadora Beatriz Paredes Rangel, del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

De parte del gobierno federal, estuvieron con nosotros el licenciado Adán Augusto López Hernández, Secretario de Gobernación, quien insistió en la conveniencia de que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como en las bondades de una posible reforma del Instituto Nacional Electoral.

La licenciada Rosa Icela Rodríguez Velázquez, Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, nos presentó estadísticas de cómo el gobierno está disminuyendo varios índices delictivos, aunque le dijimos que nosotros tenemos otros datos. El maestro Zoé Alejandro Robledo Aburto, Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), nos ofreció un proyecto de seguridad social para los sacerdotes, cosa que discutiremos en su momento.

Obispo Emérito de San Cristóbal de las Casas